

■ Was war los in der Lausitzperle in Spremberg

Oktoberfest

Eine große Freude war es wieder für die Bewohner, als die Kita-Kinder uns besuchten und eine lustige Show vorführten. Auch getanzt wurde ausgiebig, ob im Sitzen oder im Stehen.

Im Voraus wurden für das Fest auch oktoberfesttypische



Lebkuchenherzen durch Bewohner selber ausgestochen und gebacken.



Weihnachtszeit, fröhliche Zeit...

Weil die Bewohner die Kinder so gerne sehen, führten die Kinder in der Vorweihnachtszeit ein Märchen für uns auf. Die Kinder hatten großen Spaß in ihren Rollen, auch die Bewohner hatten Freude beim Zuhören, mitklatschen und mitsingen.

Kurz vor Weihnachten fand dann die Weihnachtsfeier statt, doch »Stille Nacht« war dort nicht angesagt. Harald Boom

brachte mit seiner Show ordentlich Weihnachtsstimmung in die Hütte.



Hoch soll 'se LEBEN...



Zum aller ersten Mal feierte eine Bewohnerin bei uns ihren 100. Geburtstag. Viele kamen zum Gratulieren und sangen für das »Geburtskind« einige Ständchen...